

# ケアリング まいあーじゅフ千通信

2020年4月号

5月に入り、だいぶ暖かい日が続くようになってきました。入所者の皆様におかれましても、大きな体調の変化もなく過ごされている状況です。

さて、新型コロナのことについて毎月お知らせをしているところですが、ようやく入所者の皆様へワクチン接種のめどがついてきたところです。5月15日に1回目の接種を行う方と、2回目の接種が終わる方がいらっしゃいます。ワクチン接種に関しましては1回目より2回目の方が副反応が出る可能性が高いため、接種日には夜までご本人様の発熱など身体の状態を確認し変化がみられる場合には、ご家族様へご連絡を行います。高齢者の方々は、副反応が若い方より遅く出る可能性もありますので、夜間帯にご連絡を入れることとなる予定です。ご迷惑をおかけいたしますがよろしくお願ひいたします。

当施設の職員へのワクチン接種についてお伝えしておきます。現在、国の方で入所者様との同時接種を行うよう通達が来ており、それに向けて宮崎市に確認を行いましたが、厚労省の指針により施設職員は協力医療機関（当施設では宮崎ホームケアクリニック）以外でのワクチン接種はできないこととなっているそうです。そのため、ワクチンの供給が難しく、当施設で5月15日に体調不良でワクチン接種ができない入所者様のワクチンが余った場合のみ施設職員が打つことができるという流れになっております。

ワクチン接種という結果が一番大事な状況下において、プロセスに制限をかけてしまっているので結果を求めるよりも弊害が大きく接種が進まない状態です。市の職員の方にもこの件についておかしいのではないかと伝えましたが、厚労省が決めていることなので、それに従わざるを得ないとのことでした。現在の状況として、施設職員がワクチン接種を完了するめどはたっておりません。各職員には感染予防の徹底をお願いしているところですが、クラスター等の発生が増えてきており、予断を許さない状況に終わりが見えない状態です。一刻も早い打開策を提示してほしいのですが、あまりにも手続きが複雑すぎてほとんど期待できません。変化があり次第、通信などでお伝えしていきたいと思います。

宮崎市からも家族以外との会食、県外との往来、県外者との接触等は行わない。等の通知が再三来ております。今後も面会については、下記の時間帯でオンライン、またはガラス越しでの対応となりますので、ご協力のほどよろしくお願ひいたします。

※ご不便をおかけしておりますが、面会の時間については13時～14時の間で前日までの予約をお願いいたします。※県外在住のご家族様面会につきましては、宮崎市内に帰省後、2週間は面会ができませんので、ご了承のほど、よろしくお願ひいたします。

それでは、4月の皆様の活動内容をご覧ください(\*^\_^\\*)





